Abre dólar a 12.65 pesos a la venta (Reforma 30/11/10)

Abre dólar a 12.65 pesos a la venta (Reforma 30/11/10) en BBVA Bancomer, la moneda nacional presenta debilitamiento, al perder 6 centavos, pues la divisa americana se ofrece en 12.60 pesos. Foto: Archivo Para este martes se espera un tipo de cambio entre 12.52 y 12.62 pesos por dólar. Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 noviembre 2010).- La moneda mexicana ha empezado la jornada con retrocesos en los centros cambiarios, como resultado del aumento de las presiones de deuda en las naciones europeas y el encarecimiento del fondeo de sus pasivos. Al momento, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.25 pesos y se vende en 12.65 pesos, 4 centavos más respecto al cierre anterior. En BBVA Bancomer, la moneda nacional presenta debilitamiento, al perder 6 centavos, pues la divisa americana se ofrece en 12.60 pesos, y se adquiere en 12.31 pesos. Al mismo tono, en el aeropuerto de la Ciudad de México, el billete verde se vende en 12.60 pesos, 10 centavos por arriba de su nivel anterior, y se compra en 11.75 pesos, según Consultoría Internacional Banco. La crisis en Europa empieza a afectar a otros países, señaló un reporte de Base Casa de Bolsa. Por un lado, el costo de asegurar la deuda de Portugal alcanzó niveles récord, mientras que la diferencia entre los bonos de Alemania e Italia llegó su nivel más alto en 13 años. El próximo 2 de diciembre de se reúnen los miembros del Banco Central Europeo, explicó el análisis, y el mercado especula que aumentarán los fondos de emergencia durante el siguiente año, cuando estaba planeado retirarlos. Analistas de la intermediaria financiera recuerdan que ayer los bonos mexicanos con vencimiento en 2024 aumentaron su rendimiento en 5 puntos base, para situarse en 7.09 por ciento. Hoy no se esperan cambios significativos en la subasta de valores gubernamentales en México. En tanto, en Europa el rendimiento de los bonos de España e Italia aumentó, respecto a los bonos de Alemania, como consecuencia de la crisis de la deuda. Para este martes se espera un tipo de cambio entre 12.52 y 12.62 pesos por dólar. Los especialistas de la consultora Metanálisis anotan que, ayer, el peso comenzó la jornada con una pérdida en sus primeras operaciones que lo llevaron hasta los 12.593 pesos, donde empezó a recuperarse luego de alcanzar una importante resistencia técnica que ponía en riesgo la estabilidad de la moneda. El peso se debilitó, luego de la pérdida de fuerza del euro por las crecientes tensiones con países de la periferia en la región, y los temores de que más países, como Bélgica, se pudieran sumar a la lista de naciones rescatadas por el Banco Central Europeo y el Fondo Monetario Internacional. No obstante, la recuperación que tuvo el llamado "viernes negro" y el "lunes cibernético" anticipó un buen comienzo de la temporada de compras de fin de año y permitieron que las empresas meioraran sus expectativas para la última fase de 2010. Dicha percepción ayudó para que la moneda eliminara casi la totalidad de la pérdida de la madrugada hasta terminar en 12.5108 ayer, una pérdida de 2.28 centavos, de acuerdo con el Banco de México. La figura técnica que hizo el peso en su gráfico diario aunado a una resistencia en el promedio móvil de 200 días ayuda a mejorar las expectativas de recuperación para la moneda. No obstante, las líneas de dirección siguen marcando debilidad para el peso, al igual que las líneas de tendencia, las cuales dejan divergencias que sugieren precaución, mientras define un movimiento con más claridad. Los riesgos para el peso van a seguir siendo altos si la paridad de la moneda nacional frente al dólar se mantiene por arriba de los 12.43 pesos, advierte Metanálisis.